

Genève, le

Monsieur le Président,

Comme vous le savez peut-être la fermeture forcée de l'Oblomov et les tracasseries financio-administratives qui en découlent m'ont contraint à réorganiser ma vie professionnelle du tout au tout. Je suis actuellement responsable d'Internet au CICR, c'est à dire de deux sites situés à GE et un en Argentine qu'il faut transformer du tout au tout, plus un site à développer en Egypte, un à Moscou, et un autre en projet à Pékin. Nous venons de finir l'exercice des objectifs et je constate que ma nouvelle vie va m'amener à effectuer de nombreux déplacements de plusieurs jours chaque mois. Il m'apparaît dès lors évident que je n'aurai plus la disponibilité nécessaire pour suivre les travaux du Conseil Municipal. Vous comprendrez je l'espère que je préfère ne pas accepter de mandat que je ne pourrai remplir de façon satisfaisante et que la seule solution me restant est de démissionner. Je regrette de n'avoir pu vous avertir plus tôt, mais il m'était impossible d'anticiper cette situation avant la clôture des objectifs.

Je tiens à souligner que je garderai un souvenir impérissable de cette expérience municipale, malgré les quelques incontournables coulevres, et que ce sera avec plaisir que je réitérerai ce type d'engagement si l'avenir me le permet.

En vous souhaitant plein succès pour l'année à venir, je vous prie d'accepter, Monsieur le Président, mes respectueuses salutations

*Paul Oberson*